## 令和3年度 第二学期始業式 あいさつ

おはようございます。

まずは、皆さんの元気な顔を見ることができ て、とても嬉しく思います。

今年の夏休みも、新型コロナウイルス感染拡大の影響から、生活の中で様々な制限を受け、 学校の部活動もできなくなるなど、大変な夏休 みでした。

そして、本日から始まる2学期、既にメール等でお知らせしてありますが、とりあえず今月いっぱいは、3校時授業、給食や放課後の部活動なしで、11:45には下校する日程となります。当面の行事なども、日程や内容の変更をしたりと、不安だらけの2学期のスタートとなりますが、学校では 今までどおり、基本的な感染対策を徹底しながら、皆さんが 仲間と楽り組んでいきます。

- 2学期のスタートにあたり、皆さんにお願い が2つ あります。
  - (1) 先が見えない部分もありますが、『目の前の1つ1つのことに、全力で取り組んでください。』 苦しくなったら、周りの仲間に頼ってください。また、近くで 元気のない人・つらそうな人がいたら 声をかけ、できることで 支えてあげてください。

それが、仲間、そして 学校という集団 生活の良さだと思います。

(2) そして、万が一、近くの人やその家族が コロナに感染したり、濃厚接触者になった 場合、SNS等での発信も含め、悪口など その人が傷つくような言動は、絶対にしな いこと! 現在の状況では、いつ 誰が 感染しても おかしくない状況ですから・・

では、実りの2学期、共に頑張っていきましょう!